

## Pimpin Lat Pra Ops Bina Kusuma 2022, Wakapolres Simalungun: Ingat ! Bersikaplah humanis

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.JENDELAINDONESIA.COM](http://SIMALUNGUN.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 5, 2022 - 18:23



*Keterangan Photo : Wakapolres Simalungun pimpin kegiatan Operasi Bina Kusuma Toba Tahun 2022*

SIMALUNGUN - Wakapolres Simalungun KOMPOL Efianto, SH., memimpin kegiatan Lat Pra Ops dengan sandi "Bina Kusuma Toba-2022 Sejalan Polres Simalungun dengan didampingi Kasat Binmas Polres Simalungun AKP Hengky B. Siahaan, SH.

Hal ini berkaitan dengan pemahaman dan persamaan persepsi, pola tindak di Ruang PDDO Mako Polres Simalungun, Kecamatan Pamatang Raya Kabupaten Simalungun. Senin (05/12/2022) sekira pukul 10.00 WIB.



Informasi diperoleh, maksud dan tujuan kegiatan ini dilaksanakan sebagai sarana pembelajaran serta pelatihan bagi personel atau khususnya terhadap anggota yang termasuk dalam Sprint.

Selain itu, hal ini untuk meningkatkan kemampuan profesionalisme dalam pelaksanaan tugas di lapangan pada saat melaksanakan Operasi. Oleh sebab itu, kegiatan tersebut dijadikan pedoman.



Tentunya agar pelaksanaan Operasi Bina Kusuma Toba-2022 Polres

Simalungun ini dapat terlaksana secara terarah, capaiannya sehingga berhasil dan berdaya guna sesuai dengan target sasaran.

Dalam latihan Pra Operasi tersebut melibatkan personil gabungan dari beberapa satuan fungsi atau bagian yang tergabung dalam sprin latihan.

Termasuk juga, beberapa instruktur pelatihan terkait pola dan tindak lanjutnya di lapangan, tepat di saat memulai dan juga saat berlangsungnya kegiatan operasi.



Pelaksanaan Latihan Pra Operasi (Lat Pra Ops ; red) ini berlangsung selama 2 hari. Sementara, kegiatan operasi dijadwalkan terlaksana selama 10 hari ke depan.

Disebutkan, adapun sasaran operasi terkait pemeliharaan keamanan melalui penertiban kegiatan premanisme, kenakalan remaja, balap liar dan pekat lainnya di wilayah Kabupaten Simalungun.



Hal ini diutarakan Wakapolres Simalungun KOMPOL Efianto, SH. terkait kegiatan Latihan Pra Operasi. Selain untuk menyamakan persepsi pola tindak personel saat di lapangan.

Termasuk juga melakukan sinergitas antara satuan fungsi dan bagian untuk memaksimalkan pelaksanaan kegiatan operasi tersebut.

Wakapolres Simalungun menekankan, kegiatan Operasi Bina Kusuma Toba Tahun 2022 dilaksanakan penuh tanggung jawab dan tetap mengedepankan sikap yang humanis kepada masyarakat.

\*rel : Humas\_Polres\_Simalungun\*